

FUNDAMENTOS

HONORABLE CAMARA:

En una entrevista realizada en el canal Nación +, la escritora y ensayista Beatriz Sarlo afirmó que “Las Malvinas son un territorio británico”, que son un territorio que se asemeja al sur de Escocia...”

Además dijo que el desembarco de las tropas argentinas en el archipiélago “fue una invasión, reivindicando tierras que aparentemente fueron de la Argentina en la tercera década del siglo XIX, es decir cuando Argentina no estaba unificada como país y no tenía Constitución”.

Por otra parte y con ironía dijo que ella es “vendepatria” y añadió: Me importa muy poco la polémica que se genere con un promalvinero...

La guerra de Malvinas es para Sarlo un “acto nacional psicótico”. Lo que denota un desprecio total y absoluto por los caídos en Malvinas, una ignorancia histórica, jurídica y geológica de la situación.

Las razones históricas de la propiedad de las Islas por parte de nuestro país son numerosas.

Sarlo debe saber que heredamos nuestro territorio del antiguo Imperio Español. Hecho que se concretó con la declaración de nuestra independencia, reconocida en 1863 por la propia España. Si así no fuera, ¿qué nos hace soberanos poseedores del suelo que pisamos?

Quizás ignora que los primeros en avistarlas las Islas Malvinas y desembarcar en ellas fueron los españoles en 1520, registrándolas en la cartografía de la época como posesión española.

Al parecer ignora la seudoperiodista que entre 1767 y 1811 se sucedieron 32 gobernadores enviados por la corona española y hasta 1833, año en que fueron desalojados por la fuerza por el invasor inglés, se hicieron cargo de las Islas 7 gobernadores enviados por el gobierno de la naciente Argentina. Que en 1829 se creó la comandancia política y militar de Malvinas, claras muestras del ejercicio de la soberanía sobre las islas.

Sarlo parece desconocer los innumerables reclamos realizados por nuestro país, avalados por la Asamblea General de las Naciones Unidas y reiterado por más de 40 resoluciones de la propia Asamblea y su Comité Especial de Descolonización

Debería saber Sarlo, además que las Malvinas se encuentran dentro de nuestra Plataforma Continental, lo que de acuerdo al Derecho de Mar las hace parte de nuestro Territorio nacional.

Y por último, qué útil sería que tome un mapa y observe un solo detalle: Malvinas se encuentra a 346 km. del Cabo de San Juan de Salvamento, en la Isla de los Estados, y a 14.816 km. de Inglaterra.

Las declaraciones de Sarlo constituyen además una afrenta directa, falta de respeto y consideración al pueblo argentino y especialmente a los veteranos y caídos en Malvinas, como bien manifiesta el comunicado de la Federación Cuyana de Veteranos de Malvinas (FECUVEMA) quienes afirman que Beatriz Sarlo es considerada para ellos como ciudadana no grata.

Por ello solicito a mis pares me acompañen en este reclamo.

**PROYECTO DE DECLARACION
EL HONORABLE SENADO DE LA PROVINCIA DE MENDOZA
D E C L A R A:**

ARTICULO 1°: Expresar el más enérgico repudio a los dichos de Beatriz Sarlo en el programa Nación +, en la cual afirma que las Malvinas son un territorio británico, ignorando los antecedentes históricos, jurídicos y los derechos soberanos reclamados por el gobierno argentino, que han sido avalados por las Naciones Unidas y sobre todo el desprecio manifiesto a los veteranos y caídos en Malvinas.

ARTICULO 2°: De forma.-

DETALLE DE ARCHIVOS ADJUNTOS
EL PRESENTE PROYECTO NO TIENE ARCHIVOS ADJUNTOS

FIRMANTES DEL PROYECTO

AUTOR	BALDASSO ROLANDO DANIEL	Bloque PRO - Propuesta Republicana	FIRMO	2021-08-05 12:40:17
AUTOR	PRIORE MOYANO PABLO ANTONIO	Bloque PRO - Propuesta Republicana	FIRMO	2021-08-05 12:36:58